

<http://www.nakajima-e.edu.city.hiroshima.jp>

◎ 音楽集会の参観ありがとうございました。

- ・ 2曲、聴いて思ったのは、大震災にあった今の日本にすごく勇気を与えてくれる歌だなと思いました。最後の1～6年生での合唱はとても素晴らしかったです。
- ・ 今回初めて音楽集会に来ました。とても上手な歌や演奏に大変感動しました。日々の練習のたまものですね。文化の祭典も楽しみにしていますのでがんばってくださいね。今日はありがとう。
- ・ 子どもたちのきれいな歌声、とてもすてきでした。こちらも元気になりました。ありがとうございました。
- ・ 大変素晴らしい会に出席させていただきありがとうございました。「見に来てね！」の笑顔に足が向き、久しぶりに来てみたのですが、素晴らしい歌声等に心がとても癒されました。ありがとうございました。
- ・ いつ来ても感動できる歌声ですてきでした。今日は合奏もありすごく良かったです。
- ・ 合奏を聴いたのは初めてだったのでとてもよかったと思います。
- ・ みんなの素晴らしい歌声にとっても感動しました。」合奏も初めて合わせてやったとは思えないくらい上手でした。ありがとうございました。
- ・ 朝からとても元気できれいな歌声を聞かせてもらいました。ありがとうございます。
- ・ 皆様の気持ちが一つになってとても素晴らしい演奏でした。楽しかったです。
- ・ 児童の感想と同じく美しい歌声に驚き感動しました。文化の祭典が楽しみです。
- ・ 毎回のことながらすてきな歌声に心が震えました。特に文化の祭典に参加する子どもたちの一つにまとまった美しい歌声には涙が出そうでした。
- ・ いつも美しい歌声を聞かせていただき大変元気が出ます。今日はすてきな合奏も聴かせてもらって日常の疲れも吹っ飛びました。ありがとうございました。
- ・ 中学生の時に“怪獣のバラード”を合唱祭で歌ったことがあり、その頃のことを思い出していました。今日のこの集会のこの歌も子どもたち一人一人の心の中にずっと残るんだと考えたら`歌って素晴らしい！！`と思いました。
- ・ 初めて合わせたとのこと。すてきなハーモニーで驚き、感動しました。ありがとうございました。
- ・ とてもきれいな歌声と素晴らしい合奏が聴けて良かったです。元気をもらいました。ありがとうございました。
- ・ 初めて音楽集会を観に来させていただきました。子どもが家でいつも以上にリコーダーの練習をがんばっていた理由が分かりました。歌もとってもすてきでした。こちらこそありがとうございました。
- ・ きれいな歌声ありがとうございました。合奏も素晴らしかった。待っているとき話し声もなく聞き上手で素晴らしかった。
- ・ とてもきれいな声で朝からすがすがしい気持ちになれます。難しい曲でしたが、合奏も初めてとしては思えないくらい上手でした。次回も楽しみにしています。

